

Babinsa Kodim Pasangkayu Dampingi Tenaga Kesehatan di Posyandu Pelangi untuk Tingkatkan Kesehatan Balita

M Ali Akbar - [SULBAR.ARNESSIO.COM](https://sulbar.arnessio.com)

Nov 4, 2024 - 13:10



Pasangkayu, — Dalam upaya mendukung peningkatan kesehatan balita, Babinsa Koramil 1427-01 Pasangkayu, Serda Marthen Sappa, hadir mendampingi tenaga kesehatan di Posyandu Pelangi, Dusun Salo Balok, Desa Jengeng, Kecamatan Tikke Raya, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini menjadi bagian dari sinergi antara TNI dan tenaga kesehatan untuk meningkatkan

pelayanan kesehatan masyarakat, terutama bagi ibu dan balita di wilayah pelosok.

Senin (4/11/2024)

Didampingi oleh Dirman, Kepala Dusun Salo Balok, serta para tenaga kesehatan dari Puskesmas Tikke—termasuk Juru Imunisasi Tuti A.Md.Keb, Bidan Desa Herlina A.Md.Keb, dan Ahli Gizi Nur Fajriani A.Md.Gz—kegiatan Posyandu ini melibatkan juga lima orang kader Posyandu, empat mahasiswa KKN dari STKIP Tomakaka Tiwikrama Pasangkayu, serta ibu-ibu bersama anak balita yang berpartisipasi.

Serda Marthen Sappa menjelaskan bahwa keterlibatan TNI dalam kegiatan Posyandu merupakan bentuk kepedulian terhadap kesehatan generasi muda bangsa. "Kami hadir untuk mendukung tenaga kesehatan agar pelayanan Posyandu dapat menjangkau lebih banyak warga dan meningkatkan kualitas kesehatan balita," ujar Marthen.

Herlina A.Md.Keb, Bidan Desa Jengeng, turut menyampaikan apresiasi atas dukungan TNI yang dinilai memperkuat efektivitas layanan kesehatan di masyarakat. "Dengan adanya kehadiran Babinsa, masyarakat merasa lebih nyaman dan percaya diri untuk membawa anak mereka ke Posyandu," kata Herlina.

Dalam kegiatan ini, para balita mendapatkan pemeriksaan kesehatan, penimbangan berat badan, serta imunisasi guna memastikan mereka tumbuh dengan baik. Ahli gizi, Nur Fajriani, juga memberikan penyuluhan singkat kepada para ibu mengenai pentingnya pemenuhan gizi seimbang bagi anak-anak.

Kegiatan Posyandu Pelangi di Dusun Salo Balok ini merupakan langkah nyata untuk menciptakan generasi sehat dan cerdas di Pasangkayu.